

## Korrektur der Pressemitteilung „Bunte Kennzeichen ade?“



sonstiges

© Pixabay

**Der Bund der Versicherten e. V. (BdV) informiert darüber, dass die geplante Änderung der Fahrzeugzulassungsverordnung (FZV) zur Reform des Systems der Versicherungskennzeichen und -plaketten für Kleinkrafträder und Elektrokleinstfahrzeuge bereits ohne die zuvor diskutierten Anpassungen verabschiedet wurde.**

Die ursprüngliche Pressemitteilung vom 16. Januar 2025, in der vor möglichen Risiken durch den Wegfall der farbigen Versicherungskennzeichen gewarnt wurde, bezog sich auf geplante Änderungen der Fahrzeug-Zulassungsverordnung aus einem [Entwurf von 2024](#). Der Bundesrat hat der Änderung in der geplanten Form nicht zugestimmt, da der Nachweis einer bestehenden Versicherungspflicht nicht ausreichend dargelegt wurde. Jedoch fordert der Bundesrat die Bundesregierung auf, zeitnah eine volldigitalisierte und wenn möglich eine automatisierte Gesamtlösung vorzulegen sowie für eine rechtssichere Umsetzung zu sorgen.

Wir bedauern die entstandene Verwirrung und werden weiterhin die Entwicklungen im Bereich der Fahrzeugzulassungsverordnung aufmerksam verfolgen, um Verbraucherinnen und Verbraucher zeitnah und umfassend zu informieren.

Für weitere Informationen oder Rückfragen steht Ihnen die Pressestelle des BdV gerne zur Verfügung.

Hinweis: Diese Korrektur bezieht sich auf die Pressemitteilung "Bunte Kennzeichen ade?" vom 16. Januar 2025.